

Índice de Precios de Productor de Industrias crece 2,2% en enero

La extracción y procesamiento de cobre lideró la variación del sector minero en enero de 2025, según datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). El Índice de Precios de Productor de Industrias (IPP), que abarca minería, manufactura y servicios básicos, registró un alza mensual de 2,2%.

El Índice de Precios de Productor de Minería (IPPMin) fue el motor principal, con un incremento de 2,6%, impulsado por el cobre, que subió un 2,5%. En tanto, el Índice de Precios de Distribución de Electricidad, Gas y Agua (IPDEGA) creció un 4,3%, destacando la generación y distribución eléctrica con un aumento del 5,7%. Por su parte, la manufactura subió un 1,1%, empujada por la fabricación de abonos y compuestos de nitrógeno, que creció un 8,2%.

